No hace mucho tiempo las clases dominantes, empujadas por las luchas populares armaban el circo del Gran Acuerdo Nacional (CAN). Dentro de la carpa, Lanusse,
su principal inventor, hacía algunas veces de mago, tratando de reflotar, con un toque
de varita, la comparsa de viejos payasos con Balbín a la cabera, otras veces el de equilibrista tratando de no pisar en falso y siempre el de gorila. Y mientras tanto por
si a alguien no le gustara el espectáculo, dejada ver a través de las cortinas el número reservado, "la fiera" López Aufranc que se paseaba (y se pasea) nervicas por la
jaula. Como para plantar la carpa necesitaban engañar al dueño del terreno contrataron al hombre bala Paladino, traidor a Perón, al Movimiento y al Pueblo Peronista, deseoso de ser disparado hacia la candidatura. El chocolatinero Manrique, entre tanto,
ropartía entre los espectadores el caramelo del prode. Y el incesante deofile (cada
vez más frecuente) de patrulleros, carros de abalto y de la montada, con sus graciosas"amazonas" armados hasta los dientes controlaban los desbordes del público que desde
varios sectores de la tribuna (Tucumán, Mosario, Mendoza, Gral. Roca, Malargüe, etc.)
pugnaba por entrar a la pista y temer una participación efectiva en el espectáculo.

No faltaban, como en todo circo, los revendedores de entradas como Aucci, Coria, Lorenzo Liquel, siempre presentes donde se pueda sacar una tajada negociando el sudor del Pueblo trabajador.

Todo estaba listo para la función pero copló el viento peronista y les voló la carpa... EL MOVIMIENTO PERONISTA, COMBUCIDO ESTREGICAMENTE POR EL GENERAL PERON SUPO ENFRENTAR AL ENEMIGO Y DERNOTARDO EN CADA ALTERNATIVA DE LA LUCHA.

Y ec ací que cuando dijeron reforma constitucional dijimos VIJENCIA DE LA CONSTITUCION POPULA. DE 1949. Cuando dijeron juego limpio dijimos LIDE.TAD A TODOS LOS PAESOS POLITICOS Y ELECCIONES SIN PAOSCAIPCIONES. Cuando dijeron elecciones libres dijimosPERON PAESIDENTE. Cuando dijeron " a Perón E. le da el cuero" dijimos LUCHE Y VUELVE Y así fue que el General aterrizó en Ezeiza y a pesar del enorme cerco político y militar con que quisieron aislarlo hoy lo tenemos en la cama de gobierno popular de Vicente López conduciendo nuestra lucha en el centro miemo del campo de batalla.

Y ahora que claman por la pacificación mientras siguen persiguiendo y torturando a nuestro Pueblo les decimos desde esta fábrica cuyo puesto de guardia acabamos de desarmar: Para ganar la paz decemos primero ganar la guerra a la que nos empuja el ejército gorila que viene usurpando el poder y desvalijando y reprimiendo a nuestro Pueblo desde hace casi 18 años. Y AL DESTRULI ESE EJENCITO ESTALENOS CONSTRUYENDO LAS BASES PALA UNA PATRIA JUSTA LIBRE Y SOBELARIA UNA ARGENTINA SOCIALISTA DONDE NO HADRA LUGAR PALA LOS ROGERSON QUE VIVEN EN EL LUJO PAGALO A COSTA DEL SUDOR DE LOS T.MBAJADORES, DONDE NO HABRA LUGAR PALA CAPATACES ALCAHUETES NI PARA TIPOS COMO TIBALDI.

COMPAÑEMOS: El 17 de noviembre el Pueblo movilizando su propia fuerza, sin ayuda de nadie y contra las trabas opuestas por ciertas conducciones sindicales, se enfrentó con los tanques en Ezeiza posibilitando la áltima y fundamental etapa de la operación retorno. Hoy es preciso mantener esta conquista haciendo de cada fábrica un punto de movilización, de cada barrio un foco listo para resistir si los gotilas intentan un nuevo zarpazo. Solo así - organizados como ejército - Aquandos que el retorno de nuestro líder conduzca al retorno del Pueblo con Perón al poder pués, como dice el General "un ejército puede vencer a otro ejército pero nunca a un Pueblo organizado en ejército".-

UNIDAD, SOLIDARIDAD Y ORGANIZACION PARA DEFENDER A PERON I LIDRES O MUELTOS JAMAS ESCLAVOS I HASTA LA VICTORIA SIEMPRE.